

いつでもどこでも  
広報みよし!

広報みよしを電子アプリ&ウェブ「カタポケ」で!掲載しきれない写真や動画も見ることができ、10言語に対応!アプリ登録すればPUSH通知で毎号もれなく広報をご覧いただけます。ごみカレンダーや分別、くらしの便利帳など、日常情報も配信中!→QRコードから



カタポケでスライド写真あり

カタポケで動画あり

楽しく、美味しい♪  
味良しの魅力、満載。

第39回産業祭

11月10日(日)に行われ、約1万人が来場した産業祭。農産物品評会表彰式では、丹精込めて作られた野菜357品の中から特に秀逸なものが表彰されました。商業、工業ゾーンを回っていた来場者は「名前は知っていたけど、どんなお店や企業なのか色々を知ることができてよかった」と語り、町の農工商の祭典を存分に堪能していました。



↑賑わいを見せていたコピス内のねぎライフルとみよしSDGsの特設コーナー。



↓金澤さんのイメージカラーの赤に染まった会場。2回公演ともに満員御礼



広報大使の金澤朋子さん凱旋  
金澤朋子ソロイベント in コピスみよし

大使を務める三芳町に恩返しを——。10月22日(火・祝)にコピスみよしで Juice=Juice リーダー金澤朋子さんのトーク&ライブを開催。さつまいも・お茶の種類あてや会場全員で三芳町CMを作ったり、都会田舎の彼やふるさとの夢などを熱唱。「また三芳町でイベントをしたい!」と金澤さん。上記産業祭で大使延長を発表。来年以降も町のPRを誓いました。



↓みよし野菜をふんだんに使ったメニューはどれも好評。



女子栄養大学とレシピ考案  
みよし野菜癒しのレシピ試食会

10月29日(火)、中央公民館で行われた「みよし野菜癒しのレシピ試食会」。女子栄養大学の学生とタッグを組み考案した、みよし野菜たっぷりのピザ・ハヤシライス・天ぷらなどのメニューをみよし野菜ブランド化推進研究会や福祉喫茶ハーモニーの職員などが試食しました。考案したレシピをもとにして、福祉喫茶ハーモニーでは期間限定のランチメニューが提供されました。



若い人たちにも  
防災と備えの意識を

三芳町防災フェア

10月19日(土)、三芳町総合グラウンドで開催された防災フェアに約1,000人が参加しました。給水車体験や土のう積み、AED使用や起震車体験など、普段なかなかできないことをたくさんの来場者が体験。お子さん連れの家族の姿が目立ち、防災や備えについて家族で考える時間を過ごしていました。



↑警察や消防、自衛隊などの車両展示に目を輝かせる子どもたち。

↓土器のパズルに夢中。三芳の歴史や文化を楽しく学びました。



三芳の歴史・文化を体験  
資料館まつりが大盛況

10月26日(土)、歴史民俗資料館で行われた資料館まつり。爽やかな青空の下、藍染めや葉っぱのカード作りなどの体験コーナーや焼き団子・赤飯などの販売コーナーが店出し、大人から子どもまで多くの人で賑わいました。敷地内の旧池上家住宅前のステージでは、竹間沢に伝わる車人形・里神楽・お囃子が披露され、訪れた人は三芳の歴史や文化を余すところなく体験しました。

↓謝辞を述べた長野真寿美さん。教育文化功労で表彰されました。



町への功労と感謝を祝う  
元年度三芳町町民の日表彰式

11月3日(日)に役場庁舎内で「三芳町町民の日表彰式」が行われ、町行政に多大な貢献をされた功労者23人と産業発展に寄与された技能功労13人に表彰状が、三芳町非常勤特別職の退職者など60人に感謝状が贈呈されました。式典後には、来年町制施行50周年を迎える町の50周年ロゴマークとキャッチコピー「いいね!♡三芳町」を来場者やメディアに町長が発表しました。